

Wichtiger Hinweis ihrer Feuerwehren - aus gegebenen Anlass!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unsere Einsatzkräfte danken ihnen für ihre Unterstützung. In der kalten Jahreszeit können zugefrorene oder verschneite Hydranten im Ernstfall einen Einsatz gefährlich verzögern oder unmöglich machen. Um Leben zu schützen und die Sicherheit unserer Gemeinde zu erhöhen, bitten wir sie herzlich:

Halten sie Hydranten frei von Schnee und Eis. Entfernen sie Schnee in einem Umkreis von etwa einem Meter um den Hydranten.

Vermeiden sie Schneewehen oder Schneeberge direkt über oder neben Hydranten.

In unserer Gemeinde sind zwei Hydranten-Typen anzutreffen:

Oberflurhydranten



Ein Hydrant, der sichtbar über das Gelände ragt. Meist ein rotes oder Graues Rohrelement mit Ventilen vor Hauswänden oder an Straßenrändern. Er ist direkt zugänglich und muss im Notfall frei von Schnee und Eis gehalten werden.

Unterflurhydranten



Ein Hydrant, der unter der Erde liegt und an dem markanten ovalen, bodengleichen Deckel und das Hydranten Schild erkennbar ist. Die Wasserentnahme durch die Feuerwehr erfolgt hier über ein, auf den Löschfahrzeugen mitgeführt Standrohr. Auch hier ist ein freigeräumter Zugang wichtig.

Bei extremen Schneeverhältnissen ist die Zugänglichkeit von Unterflurhydranten meist sehr eingeschränkt. Umso wichtiger ist es daher die Oberflurhydranten frei zu halten.

Leider müssen wir aktuell feststellen, dass Oberflurhydranten mannhoch mit Schnee überdeckt werden. Es ist grob fahrlässig, Oberflurhydranten mit Schnee zu bedecken oder zu verschließen. Hierdurch verzögert sich der Löschangriff maßgeblich, gefährdet Menschenleben erheblich und schränkt den Schutz von Sachwerten sehr stark ein.

Jeder der die Arbeit der Feuerwehr derart behindert kann im Schadensfall ggf. auch Haftbar gemacht werden!

Bitte entfernen sie Schnee so, dass die Hydranten sofort und sicher genutzt werden können.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und bleiben Sie sicher!

Ihre Freiwillige Feuerwehren